

	Circular Externa RESULTADOS ENCUESTA SATISFACCIÓN FAMILIAS ISL	R	5. 5. 3.
	<i>Instituto San Lorenzo / Rectoría</i>	<i>Rev. 02 Pág. 1 de 1</i>	

Rancagua, 15 septiembre 2016

Estimados Padres y Apoderados

Tal como ustedes saben, una de nuestras mayores ocupaciones es fortalecer la relación con toda nuestra comunidad, por esto es muy importante contar con la opinión de todas y todos los que la conformamos. Es por esta razón que a través de esta carta, quisiéramos agradecer a todos los padres y apoderados quienes se dieron el tiempo para responder la *Encuesta de Satisfacción*, informada el día viernes 2 de septiembre.

Los resultados de esta encuesta expresan la satisfacción que ustedes sienten en relación a la decisión de elegir nuestro Instituto San Lorenzo para educar a sus hijos e hijas y al nombre y prestigio que hemos alcanzado. Todo ello se traduce en cómo un 85% de ustedes ha recomendado o recomendaría a otras familias confiar en nuestro colegio para educar a sus hijos e hijas.

Una comunidad como la nuestra, debe estar siempre atenta a ser mejor y así alcanzar los estándares de calidad que todos ambicionamos en el proceso formativo de nuestros estudiantes. Escuchamos entonces de parte de ustedes, el que nos instan a seguir intensificando nuestros talleres extra programáticos, el deporte y la recreación. Es importante que ustedes sepan que en nuestro esfuerzo por brindar una educación de calidad para todos nuestros estudiantes. En temas como diseño de instrumentos de evaluación y estilos de evaluación y didáctica centrada en Habilidades para potenciar los aprendizajes; todo ello con la finalidad de profesionalizar cada día más nuestro quehacer y contar con todos los recursos y competencias profesionales al servicio de nuestros estudiantes y sus procesos de aprendizaje.

Entre los ámbitos mejor evaluados del quehacer del colegio en la encuesta, se encuentra la limpieza y orden, seguridad, buenas relaciones entre estudiantes y docentes, mantención infraestructura y contar con un ambiente propicio para la enseñanza.

Finalmente, los que más se valora de nuestro colegio son las relaciones interpersonales y la preocupación y conexión tanto con los alumnos como con los apoderados; la formación académica que imparte el establecimiento; nuestro proyecto de integración y que se consideren y potencien las capacidades de cada niño y niña y la calidad de nuestros profesores.

Comunidad San Lorenzina, la confianza depositada por todas las familiar que han elegido educar a sus hijos e hijas en nuestro colegio, sólo nos desafía y compromete a seguir trabajando con pasión, profesionalismo, rigurosidad, disciplina y cariño para así responder a la confianza depositada por ustedes en nuestro colegio y en las expectativas que ustedes tienen en cuanto a que todos nuestros estudiantes sin ninguna distinción logren aprendizajes de calidad que les permitan tomar las decisiones que definan para así definir su proyecto de vida y seguir los caminos que deseen siendo personas honestas, responsables de si mismo y de su entorno y comprometidos con nuestro país, inspirados siempre en nuestro lema Humanismo, Ciencia y Cultura.

Afectuosamente,


